

Kreisklasse 5 Bayreuth-Kulmbach, 27. Spieltag, 30.04.2017

Sportring Bayreuth - SV Schreez 1:0 (1:0)

von Mario Goßler (Sportring Bayreuth)

Nach der schnellen Führung versäumte es die Heimelf, mehr Kapital aus ihrer Überlegenheit zu schlagen. Die Gäste hielten vor allem durch ihre große Moral und ihren Kampfgeist dagegen. In der zweiten Hälfte hatte der Sportring einige Hochkaräter, die aber alle vergeben wurden. Nun hatten auch die Gäste aus Schreez Chancen zum Ausgleich, so dass es bis zum Ende spannend blieb. Es blieb jedoch beim knappen, aber verdienten Heimerfolg der Röbel-Elf. Die Schreezer boten eine geschlossene Mannschaftsleistung, bei der Torwart Kühnlein noch herausragte. Beim Sportring waren Freudenberg, Hösch und Schatz die besten Akteure.

Sportring Bayreuth: Röse, Griesser, Freudenberg W., Hösch D., Hacker C., Fischer, Gavranovic S., Schatz, Hauffe, Bauer, Akbulut / Kohles, Hammon Mi. (54.), Jahnel (64.), Braun (54.)

SV Schreez: Kühnlein Nic., Kolb, Weingessl, Kolb A., Wille, Reuschel, Pensel Y., Friedrich, Wölfel, Meyer, Veit, Kühnlein Mi. (35.), Witthüser (54.), Schön (65.)

Sieg im Kerwaspiel

Dienstag, den 02. Mai 2017 um 18:54 Uhr

Tore: 1:0 Gavranovic S. (6.) Gelbe Karten: Griesser - Foulspiel (90.+2) / - Zuschauer: 87 |
Schiedsrichter: Rudolf Kasper (BSC 1928 Furthammer) 2,5